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PROYECTO DE RESOLUCION 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe 

RESUELVE: 

ARTICULO 1 °. Invitase, en los terminos del articulo 45 de la Constitucion Provincial y 
de acuerdo a lo establecido en el articulo 186 del Reglamento de la Camara de Dipu 
tados de la Provincia de Santa Fe; al sefior Ministro de la Produccion de Santa Fe, Da 
niel Costamagna, a la Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, para que brinde 
un informe sobre los alcances del llamado acuerdo federal por la hidrovia y el Consejo 
Federal consultivo que se instalaria en la ciudad de Rosario, segun lo anunciado por el 
presidente de la Nacion, doctor Alberto Fernandez, el viemes 28 de agosto de 2020 en 
Puerto General San Martin, departamento San Lorenzo. 

ARTICULO 2°. Facultar al presidente de la Camara de Diputados de la Provincia de 
Santa Fe, ingeniero Miguel Lifschiz, para coordinar la mencionada reunion en el menor 
tiempo posible. 

ARTICULO 3°. De forma. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 

2020-ANO DEL BICENTENAR/0 DEL PASO A LA ]NMORTALIDAD DEL 
GENERAL MANUEL BELGRANO 

General L6pez 3055 - (S3000DCO)- Santa Fe - Republica Argentina 



CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

El viemes 28 de agosto de 2020, el presidente Alberto Fernandez firmo con siete gober 
nadores el acuerdo federal por la hidrovia y anunci6 la creacion de un Consejo Federal 
consultivo que tendra sede en Rosario. 

Lo hizo desde el historico sitio de Punta Quebracho, en la ciudad de Puerto General San 
Martin, departamento San Lorenzo, donde las tropas criollas vencieran a las anglofran 
cesas el 4 de junio de 1846. 

De acuerdo a la informacion periodistica, el documento sobre la hidrovia fue suscripto, 
junto con el presidente, por el santafesino Omar Perotti, el entrerriano Gustavo Bordet, 
el chaqueiio Jorge Capitanich, el bonaerense Axel Kicillof, el formoseiio Gildo Insfran, 
el correntino Gustavo Valdes y el misionero Oscar Herrera Ahuad. Son todas las pro 
vincias integradas al sistema hidroviario Parana-Paraguay. 

Por el Poder Ejecutivo firmaron tambien el ministro de Transporte, Mario Meoni, el de 
Desarrollo Productivo, Matias Kulfas, y el de Interior, Eduardo De Pedro. 

"El Parana no es solo un hermoso rio, es un canal de desarrollo para muchas provin 
cias", subrayo el presidente antes de anunciar que Rosario sera la sede del Consejo Fe 
deral de la Hidrovia, un 6rgano consultivo que sera integrado por camaras sectoriales, 
representantes territoriales y sindicales. 

Segun explico el ministro de Transporte, Mario Meoni, en ese marco se creara la nueva 
sociedad del Estado que gestionara los trabajos de dragado y acondicionamiento. La 
Administradora Federal Hidrovia SE sera 51 % de la Nacion y 49% de las siete provin 
cias. Ejercera el control de los trabajos que el concesionario privado realiza sobre la via 
troncal. 

Desde que se licit6 el sistema, hace 25 afios, esta tarea esta a cargo de Jan de Nul, aun 
que el contrato vence en 2021, con lo cual se volvera a Hamar a licitacion. 

La nueva sociedad estatal tambien podra reinvertir en trabajos para los accesos a los 
puertos en distintas provincias y otras obras relacionadas con el sistema hidroviario. 

El gobemador Omar Perotti subray6 la importancia del emprendimiento. Record6 que 
un millon de camiones descargo mercaderias, fundamentalmente granos, en la treintena 
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de puertos ubicados en el sur de Santa Fe, desde que se dict6 la cuarentena. Subray6 
durante su discurso la importancia de potenciar la navegabilidad aguas arriba de la ciu 
dad de Santa Fe. 

Mas alla de estos anuncios, es fundamental para este cuerpo contar con la mayor infor 
macion posible sobre el acuerdo y c6mo repercutira en el sistema economico, producti 
vo y laboral en Santa Fe. 

Para eso resulta vita la presencia del ministro de la Produccion, Daniel Costamagna, 
para que democratice los detalles del acuerdo. 

Por tales razones les solicito a mis pares el acompafiamiento al presente Proyecto de 
Resolucion. 

Carlos del Frade. 
Diputado Provincial. 
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